

ABSTRAK

Hasminah Nim: 10519209414 “Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa SD Pertiwi Makassar”. Dibimbing oleh (Sumiati, dan Sitti Satriani)

Penelitian ini bertujuan 1) untuk mengetahui strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan minat belajar siswa SD Pertiwi Makassar. 2) untuk mengetahui minat belajar siswa SD Pertiwi Makassar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif eksploratif. Kategori penelitian ini termaksud salah satu jenis penelitian study kasus yang tujuannya untuk memberikan suatu pendekatan dalam penelitian studi kasus yang peneluhannya terhadap satu kasus dilakukan secara intensif, mendalam, mendetail, dan komprehensif atau pola yang digunakan dalam penelitian

Hasil penelitian yang dapat disimpulkan yakni 1). Strategi guru Pendidikan Agama Islam di SD Pertiwi Makassar sudah sangat baik seperti guru Melakukan bimbingan langsung kepada siswa-siswa melalui proses belajar mengajar dan di luar jam pelajaran dengan pengawasan langsung, Memberikan tugas hafalan, Tanya jawab selama proses pembelajaran, Melakukan bimbingan tidak langsung dengan cara membangun komunikasi secara *continue* dengan orang tua siswa dengan memberikan penjelasan kepada orang tua siswa tentang pentingnya peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar siswa. Serta strategi yang dilakukan oleh guru Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan minat belajar siswa di SD Pertiwi Makassar yakni memberikan bimbingan langsung kepada siswa-siswa melalui proses belajar mengajar dan di luar jam pelajaran seperti mengadakan pelajaran tambahan seperti les sore terutama dalam hal baca tulis Al-Qur'an serta ketertiban guru-guru dalam meningkatkan minat belajar siswa cukup besar. 2). Minat belajar siswa di SD Pertiwi Makassar sangat baik karena Mata pelajaran Pendidikan Agama Islam itu sangat mudah dipelajari serta gampang dimengerti. Sehingga para peserta didik sangat senang dalam mengikuti pelajaran Pendidikan Agama serta mata pelajaran Pendidikan Agama Islam lebih diminati lagi karena memang mendapat dorongan dari orang tua.

Kata Kunci : Strategi Guru PAI & Minat Belajar Siswa